

ABSTRAK

Zulita Indah Syafitri 1840110060, “Penerapan Konseling Islam Menggunakan Terapi Dzikir Guna Mengatasi Kecanduan Pada Pasien Narkoba di PRS Maunatul Mubarak Sayung Demak, Program Sastra (S.1) Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Program Studi Bimbingan Konseling Islam (BKI) Kudus, 2023.

Penelitian ini bermaksud untuk memaparkan hasil penerapan terapi dzikir dalam konseling Islami di PRS Maunatul Mubarak. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk 1.) mengetahui bagaimana terapi dzikir di gunakan selama proses rehabilitasi pasien narkoba, 2.) memastikan bagaimana pasien narkoba di PRS Maunatul Mubarak dapat memperoleh manfaat dari konseling Islami menggunakan terapi dzikir 3.) memastikan mereka kembali dekat dengan agama dan menghindari obat terlarang lagi.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif yang bertujuan untuk memperoleh data secara langsung dari objek lapangan yang diteliti. Pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi dan dokumentasi data yang relevan berupa catatan foto yang disajikan dalam pembahasan penelitian. dalam bentuk naratif.

Pelaksanaan konseling Islami menggunakan terapi dzikir untuk mengatasi kecanduan pasien terkendala dan didukung oleh beberapa faktor antara lain (1)ketidakmampuan pasien membaca huruf hijaiyah, (2) pasien sulit berbaur dengan lingkungan dan tertutup, (3) berbagai alasan mereka menolak terapi dzikir ketika sudah dimulai jamnya , (4) kurangnya motivasi Sembuh mereka. Faktor Pendukungselama proses terapi dzikir adalah (1) Tersedianya ruang terapi yang bersih,(2) tersedianya minuman yang telah di do’akan oleh kyai,(3) adanya kemauan untuk sembuh. setelah dilaksanakan, Penerapan konseling Islam menggunakan terapi dzikir guna mengatasi kecanduan pada pasien narkoba, menghasilkan dampak kearah yang lebih baik dari sebelumnya, ditunjukkan oleh perubahan kepribadian positif dan benar-benar dapat membantu dalam mengatasi kecanduan pada pasien narkoba.

Kata Kunci : *Konseling Islam, Terapi Dzikir, Narkoba, Kecanduan.*